



Posko Angkutan Sungai dan Danau 2024 Bertajuk Mudik Ceriah Penuh Makna Dimulai, Kepala KSOPP Danau Toba Minta Operator Kapal Beri Pelayanan Terbaik

Karmel - SUMUT.IPEMI.OR.ID

Apr 5, 2024 - 00:19



Kepala Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba Rijaya Simarmata ketika menyematkan pita kepada General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Fauzie Akhmad dan Kepala Seksi Lalu Lintas dan Angkutan UPT ADP Parapat RM Tambunan.

SUMUT-Kepala Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba secara resmi membuka Posko Angkutan Lebaran Terpadu 2024 di halaman Kantor pelabuhan ASDP

cabang Danau Toba Ajibata, Kabupaten Toba, Kamis (04/04/2024)

"Posko Angkutan Lebaran Terpadu 2024 diseluruh pelabuhan penyeberangan di kawasan Danau Toba secara resmi maulai hari ini dioperasikan," ujar Kepala Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba Rijaya Simarmata

Kepala Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba Rijaya Simarmata dalam sambutannya menyampaikan, apel gelar pasukan ini juga merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan pelaksanaan operasi pengamanan "Bertajuk Mudik Ceriah Penuh Makna"

"Saya menyampaikan terima kasih dan apresiasi atas kehadiran seluruh stakeholder yang terlibat dalam mengamankan mudik dan perayaan hari raya Idul Fitri 1445H/ 2024 dan mari bersama-sama mewujudkan pelayaran yang nyaman, aman dan berkesan,"ajak Rijaya Simarmata

Ia juga mengungkapkan, proyeksi potensi pergerakan masyarakat selama masa angkutan lebaran 2024 menuju Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba dipastikan akan mengalami peningkatan yang signifikan jika dibandingkan dengan tahun lalu,

"Tingginya potensi pergerakan masyarakat akan berujung pada peningkatan volume kendaraan yang menyeberangan menuju destinasi Kabupaten Samosir dan tidak akan bisa ditangani hanya oleh satu instansi saja. Untuk itu diperlukan kolaborasi dari semua stakeholder yang terlibat.

Kepada seluruh operator kapal penyeberangan diminta untuk memberikan pelayanan yang optimal kepada seluruh pengguna jasa penyeberangan agar pelaksanaan mudik Lebaran Tahun 2024 dapat berjalan dengan aman, nyaman, selamat, dan berkesan.

Apel gelar pasukan tersebut dihadiri General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Fauzie Akhmad, Kepala Koordinator Basarnas Danau Toba Hisar Turnip, Kepala Seksi Lalu Lintas dan Angkutan UPT ADP Parapat RM Tambunan, Kanit Polairud Markas Danau Toba IPTU. E Sihombing dan Perwakilan OPS Kapal dan undangan Lainnya, (Karmel)